



聖日礼拝プログラム

今週のみことば

マリアは言つた。「ご覧ください。私は主のはしためです。どうぞ、あなたのおことばどおり、この身になりますように。」

ルカ一・三八



司会者	中川彦市兄	奏楽者	渡邊頬子師
讃美	新 23 父の神よ 夜は去りて	同	同
主の祈り		—	—
讃美	新 79 あめには栄え	同	同
交説	イザヤ 9 : 1 ~ 7	同	同
祈禱		司会	者
報告			
聖書	ルカ 1 : 26 ~ 38	司会者	
説教	「マリアへの御告げ」	渡邊貞雄師	
献金	新 80 天なる神には	福田紀子姉	
頌祝	新 63 父、御子、御靈の	(起立)	一同
禱		渡邊貞雄師	

受 = 北村兄 / 操 = 中川姉 / A = 中西兄 / 報 = 牧師

〒515-0044 三重県松阪市久保町 1445-7 COG 松阪キリスト教会
TEL 0598 (29) 1780 主任牧師 渡邊貞雄
FAX 0598 (29) 1791 牧師 渡邊頬子

2022年12月4日 VOL. 46-49 No. 2405

URL <http://matukyo.com/>
Email sadao@mctv.ne.jp

ご 報 告 ・ 消 息 欄 ば」を待ち望み、新しい年に備えましょう。

- ▼ 今週はアドベントの第二週です。先週に続き、藤本満先生から「アドベント第二週のしおり」が届きました。感謝してよき語りかけをいただく一週間となりますように。
- ▼ 「よき道」(12月号)とその他の機関誌が届きました。COGの群とクリスマス節期の内容など、ぜひひご一読ください。
- ▼ 群れの新年のスローガンは「新しいこと」(イザヤ43章19節)です。各個人でも「年頭のみことば」を待ち望み、新しい年に備えましょう。
- ▼ 新年1月1日は日曜日です。今回は合同ではなく、各教会で新年の元旦(聖日)礼拝をささげます。松阪教会は、PM 1:30~2:45までを予定しています。お集まり下さい。



にれ はみ

2022年11月27日
聖　日　礼　拝
ルカ1：5～25
「ザカリヤへの約束」
説教 渡邊貞雄師



ヘロデの圧政（重税）や宗教の形骸化の中で、ザカリヤは妻とともに忠実な祭司の奉仕をしていた。

I、祈り続ける世界

ある日、御使いは神殿で奉仕中のザカリヤに「あなたの願いが聞き入れられたのです。」（13）と語られた。彼ら夫婦は長いこと子供の誕生を祈っていた。妻のエリサベツは特に「人々の間から私の恥を取り除いてくださいました」（24、25）と、歓喜の声を挙げた。主は肩身の狭い（卑屈な）彼女の心を解放してくださったのでした。

この日、ザカリヤは神殿で香をたく（祈る）重大な奉仕に当たっていたが、民衆は彼の奉仕のために外で執り成しをしていた。御使いは、祈り続けていたこの夫婦に、子どもが生まれ、その名はヨハネで、大きい使命があることを告げた（14～17）。

II、神のことばの威力

彼は御告げに驚き恐れて不信仰な返答を示し、「何によって知ることができるでしょうか」（18）と尋ねてしまった。その理由として自分も妻も年寄りであることをあげた。

神のみことばより、この世の常識が

優先したとも受けとめられる。ラザロが病気で死んだ時も、主は墓のふたを開けなさいと語ったが、マルタは「もう臭くなっています…」と拒絕した（ヨハネ11：39）。

ザカリヤも、「時が来れば実現する神のことば」（20）への信仰と信頼が足りなかった。神はこの夫婦から救い主誕生の水先案内人として、ヨハネの誕生を計画されていたのに。

III、心が開かれること

先日、頼子先生がレターパックで聖書を送ろうとした。しかし厚くて苦労していたが、それを見て「聖書を開いてなら送れるんじゃない」と言うと事なきを得、二人とも爆笑した。

心の扉が開かれ、みことばが開かれると大きなこと。そして開く日々が習慣化することはもっと尊いこと。心にみことばが届けられると光が差し込み、愚かな者も悟りを与えられる。

彼らの名前の意味は、ザカリヤは「主は覚えたもう」、エリサベツは「主は誓い」、ヨハネは「主は恵み深い」。私たちの孤独な祈り、ザカリヤ夫婦の切なる祈りをも覚えて応えられる主を信じ、感謝をささげよう。

世界のニュース



◎南スーダンに 聖公会大学が開校 英専門紙「チャーチ・

タイムズ」によると、南スーダン聖公会の全主教が出席して11月13日、ジバで「南スーダン聖公会大学」が開校した。同大学は、南スーダン高等教育担当相から、法学士と神学士の資格を授与する認可を受けている。

同大学長を務めるジャスティン・バディ大主教が感謝と祝福を行い、大学の発足を祝った。副学長にはメソジスト派の牧師で新約聖書学者のピーター・エンザ氏が任命された。

◎ 少数民族部隊 が「最も残酷」

英メディア「BBC」が11月29日伝えたところでは、教皇フランシスコは、米イエズス会系雑誌「アメリカ」による

◎11/30(水)祈祷会 ヘブル12:1~2 渡邊師 「多くの証人に囲まれ」

自分が学んだ聖書の学校の同窓生や先輩にも、退職や召された方が増え寂しさを覚えるこの頃です。

この聖書の箇所は古代ギリシャから始まり、大都市ローマへも伝わった円形競技場での競技の姿です。私たちの信仰の競技には、地上で応援する人々だけでなく、すでに天に召された雲のごとく多く

インタビューの中で、チェチェン人とブリヤート人部隊が「最も残酷だ」と述べた。

また1930年代に旧ソビエト連邦がウクライナで引き起こした大飢饉（ききん）「ホロドモール」はジェノサイド（集団虐殺）に当たると述べた（後略）。

◎ウクライナ保安局が キーウの修道院搜索

ウクライナ保安局（SBU）が11月24日までに、ロシアの特務機関による破壊工作が疑われる活動を封じ込める対策の一環として首都キーウにあるウクライナ正教会（モスクワ総主教派）の歴史的なキーウ・ペチエールシク修道院を搜索した、と伝えた。同修道院は11世紀に建立され、ユネスコの世界遺産に登録されている。

ロシア大統領府はSBUの今回の搜索について、ロシア正教会に対するウクライナ側の敵意を示す新たな事例と非難した。

の証人がいます。私たちの競走を前のめりになって乗り出して声援し励ましておられるのです。

だから私たちは、困難があっても走り続け、ゴールで待っておられる主イエス様にしっかりと照準を合わせて前進出来るのです。



【今後の集会予定／教会情報】

◎12/7(水) 定例祈祷会 (PM7:00)
(ZOOMによる集会)

◎12/10(土) 清掃奉仕 (AM9:30)

◎12/11(日) 聖日礼拝 (AM11:00)

◆ 祈祷会(司) 渡邊師(説) 順子師

● 来週礼拝 ルカ1:57~80

● 主題 「ヨハネの誕生と賛歌」

定期集会のご案内

◇ 楽しい組会(日) 午前10:00~10:45

◇ 聖日礼拝(日) 午前11:00~12:00

◇ 早天祈祷会(火土) 朝6:30~7:00

◇ 祈祷会(水) 午後7:00~8:15

来週の奉仕者

◎ 礼拝司会	北村兄
◎ 礼拝奏楽	順子師
◎ 礼拝献金	岡山姉
◎ 受付	中西兄
▽ 教会学校	随時
▽ ヤング	随時
▽ アハンブ	ななし
▽ ホーブ	ななし
▽ 教会ナビ	随時
▽ 昼食当番	ななし
▽ アッシャー	中川姉
▽ S S 入力	真理姉
▽ PPT操作	真理姉

《《2022年 松阪教会スローガン「一歩前にある恵み！」》》 「足の裏で踏む場所はことごとく、すでに…与えている」(ヨシュア1・3)

● そうです、クリスマスは贈り物なのです。贈り物以外にありません。心のリボンで結んだ贈り物。驚きと喜びを与える贈り物。平凡な生活を奇跡に変えるような贈り物。贈り主と相手の両

方の魂を育てるような贈り物。完璧な贈り物。真の贈り物。(続く)

- サラ・バン
・ ブラナック -



礼拝の心得

①聖書のヨハネ4:24には以下の様に勧められています。「神は靈ですから、神を礼拝する者は、靈とまことによって礼拝しなければなりません。」



②始まる時間と、5分前の着席を心がけ、奏楽や賛美を聞きながら心の準備をし、待ち望みましょう。

③賛美は感謝の心をもって、主をたたえつゝ歌いましょう。

④語られる言葉(メッセージ)の背後にある、神のことばに耳を傾けましょう。

⑤献金は神への感謝を具体的に表現するものです。心からの喜びをもっておさげしましょう。

⑥その他、携帯音を止めておいたり足音や会話にも心を用いて出席しましょう。

⑦やむを得ず礼拝を休む場合は、牧師(教会)に連絡をしましょう。